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Muy importante porque precisamente a través de la agencia de desarrollo rural seis familias 

campesinas e indígenas fueron hasta Europa más exactamente a Polonia en Italia a 

presentar sus proyectos sus emprendimientos enfocados básicamente en la producción de 

frutas le preguntamos al doctor Diego Bautista 

director y presidente de la agencia Pues fue una experiencia fantástica para nosotros que 

fue escoger a estas asociaciones escoger el tema que no fueran productos tradicionales 

escoger el tipo de productores que iba entonces van jóvenes que están trabajando el cultivo 

de la gulupa que está muy bien valorado en el mercado internacional mujeres productoras 

de uchuva que están trabajando pero que puede crecer más van indígenas entonces 

Fueron por primera vez asociaciones de este tamaño que tienen un potencial de crecer a 

la feria internacional más importante del mundo y regresaron otras personas unas personas 

que ya no son campesinos pequeños en unas veredas sino unos empresarios del campo 

colombiano 

Colombiano que puede empezar en grande y que tienen un contacto ya directo y que la 

agencia de desarrollo rural nos va a acompañar Petro 

Así es directamente ellos ya tienen teléfonos correo electrónico precios requerimientos y 

estándares de calidad que tienen que producir estas asociaciones para poder venderle. 

 


